



せんだん

みんな なかよし みなげんき

安来市立南小学校 校長室便り

令和4年11月17日

<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/minami-es/>

しっかり伝えることができた学習発表会

11月5日（土）に開催した学習発表会には100名近くの保護者、ご家族の皆様に来ていただきありがとうございました。今年度は昨年度までの実績と体育館の換気をしっかりとすることで、体育館で見えていただくことができる方を該当学年から2～3学年に拡大しました。そのため、より多くの方から拍手をもらうことができ、子どもたちも達成感をもつことができたようです。

また、みなみっ子文化祭から学習発表会へとリニューアルし、この半年間で積み上げてきた学習の成果をみていただくこととしましたがいかがでしたでしょうか？ 「伝える」ことを意識した声の大きさ、速さというスキルだけでなく、「学んできたことを発信したい。」「自分たちはこれからこんなことをがんばりたい。」という強い思いが伝わっていたら幸いです。

私は出張のため校内リハーサルを観ることができなかつたため、衣装もつけての発表は当日が初めてでした。練習の時よりも数倍力を発揮した本番に強い子どもたちを感心すると共に頼もしく思いました。



本校では、南小の様子を知ってもらうためにできる限りメディア（新聞、テレビ、ケーブルテレビ等）に取材に来ていただいています。テレビに映ったり、新聞に載ったりすることで地域の方から声をかけていただくことも増えました。11月23日には山陰中央新報の山陰まなぶんに6年生が書いた学校紹介の記事が載ります。是非ご覧ください。

学習発表会に引き続き、4年生は自分たちが作ったアクリルたわしを販売しました。吉田川のホタルを守るためには川を汚してはいけないから、できるだけ洗剤を使わないようにしようというメッセージをこめたシールも一緒に入れました。発表を聞いてくださった保護者の皆様がたくさん買ってくださって子どもたちはとても嬉しそうでした。「お金を得ることができたことよりも、自分たちの気持ちが届いたことの方が嬉しい。」という子どもの言葉にこの学習の意義を感じています。



また、アンケートに協力してくださった方から以下のようなすてきなメッセージをいただきましたので紹介します。

『4年生のみなさんが作ったアクリルたわしを使う事で、私も少しでも吉田のホタルを守る活動に参加できていると感じられて嬉しく思いました。私も南小の卒業生なのでホタルの住めるキレイな川を守っていききたいなと思いました。アクリルたわしが良い一歩になりました。ありがとうございました。』



今年度も南小卒業生の安来二中3年生が正門前とローソン折坂店前の横断歩道であいさつ運動をしてくれました。手作りのポスターやたすきを準備し、笑顔であいさつをしてくれると、小学生は少し照れくさそうに、でも久しぶりに会うお兄さんやお姉さんに嬉しそうでもあり、いつもより大きな声であいさつができていました。中学生からは「小学生は遠くからあいさつをしてくれて気持ちがいいです。」とほめてもらいました。このあいさつ運動がいつまでも続くといいですね。

11 / 21 ~ 12 / 23の主な予定

- | | | |
|------------------|------------------------------|--------------|
| 11月21日(月) | 校内人権週間(～12/9) | |
| | 二中校区生活リズムコントロール週間(～11/25) | |
| 11月22日(火) | ストーリーテリング | |
| 11月29日(火) | 心の健康についての授業(6年) | |
| 11月30日(水) | 日産オンライン見学(5年) | |
| 12月2日(金) | 集団下校(15:15) | |
| 12月6日(火) | 5・6年県学力調査 | |
| 12月7日(水) | にこにこ集会(人権集会)、読み語り(人権教育に関する本) | |
| 12月9日(金) | 大掃除 | |
| 12月12日(月) | 分団会 | |
| 12月13日(火) | 集団下校(15:15) | |
| 12月14日(水)～15日(木) | 学期末個人懇談 | ※集団下校(13:40) |
| 12月22日(木) | 給食最終日 | |
| 12月23日(金) | 2学期終業式 | |

